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23. April 2021 

 

Überprüfung und Instandsetzung der Tischtennisplatten im Stadtbezirk 

Ramersdorf-Perlach 
 

 

Antrag: 

 

Das Baureferat Gartenbau wird gebeten, die öffentlichen Tischtennisplatten im Stadtbezirk 

Ramersdorf-Perlach zu überprüfen, inwieweit Beschädigungen vorliegen. Tischtennisplatten 

im schlechten Zustand sollen bitte in Stand gesetzt oder ausgetauscht werden. Nach Möglich-

keit soll hier auch eine Ausstattung mit „festen Netzen aus Metall“ erfolgen. 

 

 

Begründung: 

 

Mit Beginn der wärmeren Jahreszeit ist zu beobachten, dass der Andrang an den öffentlichen 

Tischtennisplatten in Parks und auf Plätzen sehr groß ist.  

 

Zum Teil sind die Platten aber stark beschädigt, so dass ein Bespielen nur eingeschränkt mög-

lich ist. Beispiele sind hier im Wilrampark und im Kustermannpark zu finden. Wir bitten da-

her um eine bedarfsgerechte Sanierung. Gleichzeitig ist zu prüfen, bei welchen Platten eine 

Ergänzung mit „festen Netzen aus Metall“ sinnvoll ist und hier entsprechend nachzurüsten. 
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